



## NOTA DE PRENSA

### **Sebastián Castella, galardonado con el premio "ABC-Vicente Zabala" al mejor maestro del año**

*Madrid, 15 de diciembre de 2009.* ABC otorgó ayer el primer **premio ABC-Vicente Zabala** al matador de toros **Sebastián Castella** "por la continuidad de un toreo que a lo largo de la temporada 2009 en España y Francia ha ensalzado con sus triunfos los altos valores de la Fiesta», según recoge el acta del jurado que presidió Catalina Luca de Tena, presidenta-editora del diario centenario. Al acto también acudieron Ángel Expósito, Director de ABC y Fernando Berridi, Director General del diario.

La regularidad de Sebastián Castella, reflejada en su larga cadena de éxitos cosechados en las principales ferias de España y Francia durante la temporada, así como su solvencia en las plazas de primera, con dos Puertas Grandes en Madrid, fueron sopesados y valorados por el jurado.

Este año, el **jurado ha estado presidido** por Catalina Luca de Tena. y compuesto por el maestro Juan Antonio Ruiz «Espartaco»; el ganadero Victorino Martín; José Luis Lozano, empresario y propietario de Alcurrucén; Juan Lamarca, ex presidente de Las Ventas; Javier Aresti, miembro de la Junta Administrativa de la plaza de toros de Bilbao; Pilar Vega de Anzo, miembro del Consejo de Asuntos Taurinos de la Comunidad de Madrid; María Dolores Navarro, concejala del Ayuntamiento de Madrid; Pío García-Escudero, portavoz en el Senado del PP; José María Álvarez del Manzano, presidente de Ifema; y Zabala de la Serna, jefe de la sección de toros de ABC.

Entre los **invitados** se encontraban grandes figuras del toreo de ayer y de hoy, como Curro Romero, José Ortega Cano, Manuel Caballero, Emilio Muñoz, Antonio Chenel Albadalejo «Antoñete», José Miguel Arroyo «Joselito», Sebastián Castella, Victoriano Valencia, Cristina Sánchez, Pablo Lozano, y Manuel Jesús Cid Salas, «El Cid».

La entrega del galardón, una pieza exclusiva en bronce pulido del escultor Puente Jerez, tuvo lugar en la biblioteca de la casa de ABC, donde se celebró una cena de gala para premiar al torero que más paseillos ha hecho en plazas de primera categoría, en treinta, donde ha cortado un total de 25 orejas.